
 

 

 

第第第第 4444 回回回回    国府宮駅周辺まちづくりを考える会国府宮駅周辺まちづくりを考える会国府宮駅周辺まちづくりを考える会国府宮駅周辺まちづくりを考える会 を開催しました！ 

初秋の季節とはいえ暑い日が続きますが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。 

去る９月 1 日（火）に市総合文化センターにおいて、昨年度に引き続き、国府宮駅周辺再整

備に係る第４回 国府宮駅周辺まちづくりを考える会（以下「まちづくりを考える会」）を、新

型コロナウイルス感染拡大予防対策を講じた上で開催しました。 

今回は第４回目として、現況及び課題の整理、重点施策エリアの将来像及びまちづくり方針と

施策の方向性について、意見交換を行いました。今後ともまちづくりを考える会の活動に対して、

ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

    

    

    

    

 

 

 

 

◆まちづくりを考える会まちづくりを考える会まちづくりを考える会まちづくりを考える会で出された主な意見 

    

 

 

 

 

■開催日時：令和２年９月１日（火）午後 7 時 00 分～ 

■開催場所：市総合文化センター 第２・第３会議室 

■参 加 者：７名 

■内  容：①令和元年度まちづくり基本計画の長期ビジョンの基本的な考え方について 

②現況及び課題の整理、重点施策エリアの将来像及びまちづくり方針と施策の方向性に

ついて 

第第第第 4444 回回回回    まちづくりを考える会まちづくりを考える会まちづくりを考える会まちづくりを考える会の概要 

【【【【おおおお問合せ先】問合せ先】問合せ先】問合せ先】稲沢市役所 建設部都市計画課  担当者 山田 

電話：0587-32-1486 FAX：0587-34-1872 

・本陣跡や国衙跡、学校院などの歴史的資源の連携とプラスアルファで何かが必要。 

・歩行者のためのエリアとして、黄色い円が大きくなって非常に良かった。 

・まちの一体感の創出は、鉄道高架だけでは難しい。 

・シンボルロードを東西につくり、数多くある観光資源の結節点として、市全体へ

広がるような仕掛けをきちんとしていくべき。 

・車と人について、周辺にパーク＆ライド用の駐車場を置くなど、基本的に国府宮

駅周辺に車を入れないで、人優先とする。 

・人が減る減るではなく、増やすために何をやるのかという論調でまとめた方が良い。 

・人口集積と都市機能、地価比較、低未利用地などの資料について、条件等を精査して欲しい。 

・実現性について、住宅が密集している尾張の地域で実施しようとすると困難度が高いため、もっとコンパクト

にしてはどうか。                                       など 

国府宮駅周辺まちづくりを考える会  
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◆第◆第◆第◆第５５５５回回回回    まちづくりを考える会についてまちづくりを考える会についてまちづくりを考える会についてまちづくりを考える会について 

次回は、10101010／／／／６６６６((((火火火火))))午後午後午後午後７７７７時～時～時～時～を予定しています。 

■開催場所：市総合文化センター■開催場所：市総合文化センター■開催場所：市総合文化センター■開催場所：市総合文化センター    ホールホールホールホール    

■■■■内内内内 容容容容：：：：ままままちづくり構想（案）、文化交流拠点周辺地区ちづくり構想（案）、文化交流拠点周辺地区ちづくり構想（案）、文化交流拠点周辺地区ちづくり構想（案）、文化交流拠点周辺地区についてについてについてについて    

     みなみなみなみなささささ んんんんでででで国府宮駅周辺国府宮駅周辺国府宮駅周辺国府宮駅周辺ののののままままちちちちづづづづくくくく りりりり をををを考考考考ええええていていていていききききままままし ょ うし ょ うし ょ うし ょ う !!!! !!!!  


